



## CROIX ROUSSE

IL ÉTAIT UNE FOIS...

59 montée de la Grande Côte  
69001 Lyon  
M° Croix Rousse

Horaire d'ouverture  
11h-19h sauf le dimanche

### Jean-Yves Bourgain

Il a commencé il y a 3 ans, dans le café culturel de St Denis (93) dans des sessions slam animées par Grand Corps Malade. Depuis septembre il est sur Lyon, et fréquente des amateurs de la scène slam lyonnaise, notamment la Section Lyonnaise des Amateurs de Mots.

### Johann Trompat

Débute la photographie il y a 5 ans en numérique. Autodidacte, il travaille maintenant en argentique noir et blanc. Il photographie tout : rue, tag, nuit, reflets, endroits inconnus... Il se passionne pour la photo de théâtre.

Il était une fois un quartier de Lyon, dressé sur une colline entre la presqu'île et le plateau de la Croix Rousse.

On s'y ballade surtout à pied, se laissant guider par ses rues étroites et ses traboules. C'est un petit atelier des pentes qui donne sur la rue et où l'imagination et la création des artistes bouillonnent.

Il était une fois des artistes lyonnais: Johann Trompat, photographe, réalise un travail photo autour des mots et de la main. Jean-Yves, un slameur, l'accompagne tout au long de ces deux semaines. Ils créent ensemble et permettent à tous les acteurs de cet événement, public et artistes, de se rencontrer et de tisser des liens au travers d'activités interactives.

Il était une fois des publics, vous, lecteurs de cette gazette, habitants du quartier, passants, enfants, jeunes, moins jeunes...

Nous vous invitons à prendre part à ce moment de création. Notre volonté est de montrer, mettre en éclairage la manière dont un artiste réalise une œuvre. Vous aurez la possibilité de construire, de réaliser avec l'artiste une véritable œuvre d'art. Des artistes vous y attendent, prêtez-leur vos mains, vos mots, votre présence...

**Jeudi 8 Février:** nocturne de 16h à 22h30 Présence de **Frederic Bobrie** - dessinateur (également le 10/02)  
**Mercredi 14 Février:** soirée slam à 20h30 (coll. OPLA)  
**Jeudi 15 Février 19h:** Clôture

## GUILLOTIERE

Centre social Bonnefoi  
5 rue Bonnefoi  
69007 Lyon  
M° Guillotière

Horaire d'ouverture  
9 h à 12 h  
14 h 30 à 18 h 30  
Fermé le dimanche  
et les 5 / 10 février

### UN SOUK DE BONNE FOI

Traversez donc la place du pont, continuez dans les petites rues aux vitrines pleines de robes de mariées et de pâtisseries orientales, vous arriverez rue Bonnefoi. Ouvrez la porte du centre social, vous découvrirez des nouveaux habitants : Ghassane et Baptiste. Chez eux, chacun a la possibilité de créer à sa façon. Plongez dans la tradition Gnaoua au travers d'un souk réinventé. Chacun interprète à sa façon les propositions faites dans le lieu.

Voyage dans un quartier, voyage dans une culture, voyage à l'intérieur de soi. Tous les moyens sont bons pour faire partie du séjour : bouger son corps, chanter, lire, frapper un rythme ou improviser.

Au final, toutes les manières de faire seront combinées et votre image sera peut-être projetée sur les murs. Tout le monde et à tout moment peut venir apporter sa trace à la création ce qui reflètera, ainsi, la vie riche et métissée de la Guillotière.

Redirigé au  
**Foyer Notre Dame des Sans Abris**  
56 rue S. Gryphe 7ème  
Lundi 12 et Jeudi 15 Fev de  
14h30 à 18h30  
Présence de graffeurs

### Ghassan El Hakim

Etudiant en 4ème année d'Art dramatique à Rabat, Ghassan est un passionné de théâtre. Il a beaucoup voyagé en Europe et pratique également la danse et le chant. C'est une personne qui aime partager et échanger, il compte bien construire avec ce projet, son souk nouvelle génération.

**Baptiste Chétail** est actuellement en faculté d'arts plastiques de Saint Etienne. Ses recherches artistiques s'articulent principalement autour de la vidéo et des installations.

**Vendredi 16 Février**  
16h à 18h : Clôture

N°0